



Information médias

13 janvier 2026

La qualité allemande à prix Opel : Corsa à partir de 15 900€ et Nouveau Frontera à partir de 21 500€.

- Opel rend ses modèles Corsa et Frontera encore plus accessibles avec des offres attractives dès aujourd’hui : la citadine Corsa à partir de 15 900€ et le SUV familial Frontera à partir de 21 500€.
- Deux best-sellers modernisés, dotés de technologies avancées et d'un haut niveau d'équipements dès la finition Edition
 - Corsa : motorisation 100 ch, dynamisme et sobriété
 - Frontera motorisation hybride, pour une conduite plus efficiente
- La qualité allemande à prix Opel : design, fiabilité et technologies avancées, accessibles au quotidien

Poissy, le 12 janvier 2026 –Opel France commence l’année en rendant deux de ses modèles phares plus accessibles que jamais. Dès aujourd’hui, la citadine **Corsa** est proposée à partir de **15 900 €**, tandis que le **Nouveau Frontera**, le SUV familial qui signe le retour d’une appellation emblématique, est disponible à partir de **21 500 €**. Avec ces offres, Opel confirme son engagement : **offrir la qualité allemande à prix Opel, alliant fiabilité, innovation et maîtrise des coûts.**



Deux best-sellers, deux offres fortes

Opel Corsa Édition – à partir de 15 900 €

Référence des citadines européennes, la Corsa combine design affirmé, efficacité et technologies avancées. Dans sa finition **Édition**, elle se distingue par un niveau d'équipements particulièrement complet :

- **Sécurité** : Aide au maintien dans la voie, reconnaissance des panneaux, système anti-collision à basse vitesse, aide au freinage d'urgence, alerte anti-somnolence, régulateur et limiteur de vitesse, aide au démarrage en côte.
- **Confort & connectivité** : Écran tactile 10" compatible Apple CarPlay et Android Auto, combiné numérique 7" (de série sur version Electric), phares Eco Full LED, aide au stationnement arrière.
- **Motorisation** : Essence 100 ch ; version Electric 156 ch, autonomie jusqu'à 428 km.
- **Pack optionnel 700 €** : Caméra panoramique 130°, alerte angle mort, rétroviseurs rabattables et chauffants, phares antibrouillard LED.

Opel Frontera Édition – à partir de 21 500 €

Le Nouveau Frontera marque le retour d'un nom emblématique chez Opel. Spacieux, polyvalent et pensé pour les familles, il se démarque par une dotation riche dès la finition **Édition** :

- **Sécurité** : Aide au maintien dans la voie, régulateur et limiteur de vitesse, capteurs de pluie, caméra de recul 130°, aide au stationnement arrière.
- **Confort & connectivité** : Écran infotainment 10" Pure Panel avec navigation, chargeur par induction, Apple CarPlay / Android Auto, phares EcoLED IntelliLED.
- **Motorisation** : Hybride pour une conduite plus efficiente ; autonomie jusqu'à 402 km en version électrique.
- **Option 700 €** : Ajout de 7 places sur les versions MHEV (non disponible en électrique), faisant de la Frontera l'un des rares modèles de son segment à proposer cette modularité à ce niveau de prix.

Les Journées Portes Ouvertes des **17 et 18 janvier** 2026 offriront l'occasion idéale de découvrir et d'essayer la gamme Opel. Les clients pourront rencontrer les équipes commerciales et techniques, bénéficier de conseils personnalisés et tester notamment les nouvelles Corsa et Frontera dans leurs différentes motorisations et configurations.



« Avec ces offres, Opel poursuit son ambition : rendre la qualité allemande accessible au plus grand nombre. Corsa et Frontera incarnent parfaitement cette démarche, en proposant technologies modernes et haut niveau d'équipement, sans compromis sur le budget. », souligne Olivia Padovani, Directrice Marketing Opel France.

Pour plus d'informations sur la gamme et les offres Opel : <https://www.opel.fr/>

À propos d'Opel

Opel, l'un des plus grands constructeurs automobiles européens produit des véhicules en Allemagne depuis 1899. Membre de Stellantis NV, Opel est la première marque allemande à proposer une gamme 100% électrique sur tous ces véhicules grâce à ses plateformes multi-énergies. Cette approche permet à Opel d'offrir à ses clients la liberté de choisir leur mode de déplacement tout en répondant aux enjeux de la mobilité de demain. Avec sa marque sœur britannique Vauxhall, Opel s'engage à rendre la mobilité abordable pour tous, dans plus de 60 pays à travers le monde. Pour en savoir plus : www.media.stellantis.com/fr-fr/opel

Contact Presse :

